

Samstag, 1. Juli, 14.00 Uhr, debarcadero Locarno
Öffentliche Demonstration



Die streikenden Angestellten laden die Bevölkerung sowie Touristinnen und Touristen herzlich ein zur Solidaritäts-Demo für all diejenigen, die ihre Stelle verloren haben, und ihre Familien.

Die Demonstration geht weit über die Region hinaus, denn der Langensee ist ein wertvolles und beliebtes Gebiet.

Es wird eine farbenfrohe Demo, offen für alle, Familien wie Kinder, denn wir wollen zusammen unsere Zukunft formen.

Seit Anfang des Streiks halten die Belegschaft und die Gewerkschaften fest an ihrem Ziel. Sie fordern einen sicheren Hafen für das Personal, und zwar mit folgenden Elementen:

- **Weiterbeschäftigung auf dem Schweizer Seebeck**
- **Beibehalten der aktuellen Lohn- und Vertragsbedingungen**
- **Ein konkretes und realistisches Entwicklungsprojekt mit Anstellungsgarantien**
- **Zusammenarbeit der Behörden und Gemeinden für eine sichere Zukunft auf dem Langensee, im Interesse der Gesamtwirtschaft**

